

Rechtsprechung / 2. Strafverfahrensrecht

Nr. 4 Bundesgericht, I. öffentlich-rechtliche Abteilung, Urteil vom 20. Februar 2019 i.S. Oberstaatsanwaltschaft des Kantons Zürich gegen A. und B. – [1B_553/2018](#)

Art. 29 und 30 StPO: Grundsatz der Verfahrenseinheit; Voraussetzungen einer Verfahrenstrennung.

Ein Wesensmerkmal des schweizerischen Strafprozessrechts bildet der Grundsatz der Verfahrenseinheit, der besagt, dass Straftaten gemeinsam verfolgt und beurteilt werden, wenn Mittäterschaft oder Teilnahme vorliegt. Er bezweckt die Verhinderung sich widersprechender Urteile, gewährleistet das Gleichbehandlungs...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

 Login